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横浜市営地下鉄新百合ヶ丘駅延伸など「県の予算編成に対する要望書」を黒岩知事に提出
　11月、川崎市選出県議会議員の会幹事として「平成31年度神奈川県予算
編成に対する川崎市からの要望書」を黒岩知事に提出。主に「横浜市営地下
鉄新百合ヶ丘駅までの延伸」「柿生駅前南地区の市街地再開発事業」について
説明しました。横浜市営地下鉄延伸については、私自身も何度も県議会で取
り上げ、「湘南台駅(藤沢市)まで延伸の際、県は28億円の費用を負担した。
新百合ヶ丘駅延伸においても、費用負担も含め積極的に延伸に向けた取組み
を行うべき」と主張し続けています。柿生駅前南地区の整備については、耐
震・防災機能を強化した防災拠点の街として、活力ある街づくりが期待され
ます。地下鉄事業同様、県として財政措置を講ずることを強く要望しました。
　県予算は来年度も600億円の財源不足と発表されています。厳しい財政状
況の中、私たちが納めた県税をより効果的かつ効率的に使われるよう今後も
県に対して強く要望して参ります。
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外国人観光客受入環境整備に188億円⁉外国人観光客受入環境整備に188億円⁉県税の使い方を考える。県税の使い方を考える。
外国人観光客受入環境整備に188億円!?
石川】来県された外国人の方が県内観光を楽しんでいただくため
にWi-Fi整備や外国語案内板の設置、多言語パンフレットの作成
など環境整備をすることは理解をする。昨年「受入環境整備協議会」
において、今後５年間で188億円の整備費用が掛かると報告が
あったが約１年経過した中で現状はどうなっているのか。
国際観光課長】188億円は当時の協議会で試算をした最大金額で
ある。現在、国及び県の補助金を活用しながら受入環境整備を
進めている。
石川】受入環境整備協議会で、受入環境整備費用の在り方なども
検討された。その際、宿泊税についての議論がなされ、すでに
入湯税を徴収している箱根町や業界団体から難色が示され、宿泊
税の導入検討は見送られたと認識している。しかし、今年６月
難色を示した箱根町が宿泊税を検討するとの報道があった。
　宿泊税はすでに東京都、大阪府、京都市などで導入され、福
岡県では県と福岡市の双方が導入を検討し二重課税となる可能性
も出てきている。一方、国では来年１月７日から国際観光旅客税
が適用され、出国１回につき1,000円が徴収されることになる。
宿泊税の認識と国際観光旅客税がどのような形で県に還元される
のか伺う。
国際観光課長】国際観光旅客税は、現段階において、多言語表記、
無料公衆無線LAN整備、トイレ洋式化、キャッシュレス対応４項目
をセットで行う事業者に対し、費用の２分の１を補助するとの
情報を得ている。今後、県内民間企業団体に情報を周知していく。
国際観光局長】宿泊税については、箱根町で検討されていること
は承知している。一方、現段階で県内他の市町村が検討を進めて
いる情報は入っていない。今後、宿泊税が県内で乱立するような
ことがあれば、調整も含め県が将来的に検討することもあるかも
しれないが、今すぐに県が宿泊税を検討することはない。

石川】今までと同様なやり方や考え方ではなかなか県民理解は
得られない。県は来年度予算も600億円の財源不足と発表している。
県民は観光客誘致事業よりも、高齢者福祉の問題、待機児童の
問題など、目の前の生活を何とかしてほしいという想いもある。
だからこそ、県税ですべて補うのではなく、宿泊税を含めた受益者
負担の在り方を検討する時期に来ていると申し上げておく。

二重行政ともとらえられるウェブサイト事業について
石川】知事が肝いりで進めている外国人観光客誘致事業1,000本の
ツアーについて幾度となく、量より質が大事であると提案をして
きた。２年間で約１億円の県税を使っているウェブサイト「東京
デイトリップ」の問題点を指摘し、指摘翌日には修正・削除を
されていたが、原因・問題点は何であったのか。今後の対策は
どのようになっているのか。
国際観光課長】指摘された問題点について調査したところ、更新
作業の際、更新対象データの指定を誤ったために一部モデルコース
が表示されないという原因が判明した。これを受け掲載中の全対象
データの修正・確認作業を実施し、今後は月に一度、定期的に同様
の不具合がないか確認作業を行うこととした。
石川】ウェブサイトにはカテゴリーで検索するシステムがあるが、
例えば、箱根エリアで４月運行開始をした「忍者バス」、三浦エリアで
10月運行開始の「オープントップバス」、県が推奨し４月にオープン
した未病の体験施設「ビオトピア」でさえ掲載されていない。観
光ウェブサイトは情報のスピード感が大切である。箱根、鎌
倉、三浦、横浜など主観光地では県より詳しい観光案内ウェブサ
イトがあるのだから、そこへリンクを貼り連携すればよいわけで、
わざわざ県が各観光地と重複した事業を行う必要はないと考え
る。２年間で約１億円もの県税を使い、二重行政ともとらえられ
るこのウェブサイト事業の見直しを検討すべきと指摘しておく。

国際文化観光・スポーツ常任委員会での石川ひろのりの主な質問



1968年11月3日生まれ　横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」との言葉に感銘を受け、37歳
で衆議院議員岩國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、政策秘書資格を取得し参議院議員政策秘書を務める。衆議院議員 
笠ひろふみ秘書を経て、2015年4月神奈川県議会議員に初当選。麻生区在住。引きこもり支援相談士。
趣　　　味：ジョギング（湘南国際マラソン大会５年連続出場。自己べスト記録 3 時間29 分28 秒）　　家族：妻、子供一人
好きな言葉：「石の上にも３年」初めて社会人になる時に父親から言われ「どんなに苦しくても耐えること。そこで初めて全体が見える」と

いう言葉を今でも忘れない。
　私は約20年サラリーマンを経験し、その経験を政治の場に活かしたいと考え、秘書経験を8年積んだ上で2015年県議会議員に初当選させて
頂きました。秘書経験の中で、多くの方とお話をさせて頂き共通する話は「皆さんの声が政治の場に届いていないという不信感」でした。私は、
この想いを忘れず「徹底的に現場主義」を信条として、現地・現場で「見る」「聞く」「話す」ことにより、1期4年の議会活動の中で、県の取組
みに対して提案を続けてきました。今後もこれらの経験を活かし、そしてマラソンの時のように粘り強く皆さんの声を政治の場に届けていきます。

プロフィール

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させていただきます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。

▼石川裕憲後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

石川ひろのりへの
ご意見・ご質問を
お待ちしております。
FAX 044-455-6614

お名前

ご住所

TELご意見など

再生紙を使用しています。再生紙を使用しています。

活動報告

　12月、5年連続の出場となる「第13回湘南国際マラソン」
に出場。2007年に神奈川県初のフルマラソンとして誕生した
「湘南国際マラソン」は、毎年２万人以上のランナーが湘南の海岸
線を疾走します。今回は35㎞過ぎから苦しい時が続きましたが、
ボランティアの皆さんや沿道からの声援が励みになり、自己記録に
は届かないものの今年もサブ
フォーを達成できました。マ
ラソンは健康づくりに役立
つだけではなく、多くのラ
ンナー・観客が集うことで
地域活性化にもつながりま
す。仕事においてもマラソン
のように粘り強く政策課題に
取り組んで参ります。

県政報告（タウンニュース掲載）

県税の使い道を考える。『外国語観光情報サイトに約１億円』　2018年10月26日号

第13回湘南国際マラソンに出場

「平成30年度緊急消防援助隊
　　　　関東ブロック合同訓練」を視察

　12月、地域の方から渋滞・歩行者安全対策としてご要望を
頂いていた「日吉ノ辻交差点」の信号機が時差式信号へと変
更になりました。この交差点は路線バスも走り、青葉区から
王禅寺ふるさと公園、早野地域を経由して環状４号線に抜け
る道路でもあるため、双方からの交通量も多く、新百合ヶ丘
方面に向かって右折する車も多いことから日常的に渋滞をし
ている交差点です。時差式信号に変更になったことで渋滞が
緩和され、歩行者の安全性も確保されることが期待されま
す。今後も状況を注視して参ります。また、以前ご要望をい
ただき設置予定となっておりました「栗木台地域の信号機設
置」は、交差点の調査が終了し、工事が始まったとの報告が
警察よりありました。２月中には稼働できるとのことです
が、少しでも早く稼働できるよう要望して参ります。

「日吉ノ辻交差点 時差式信号」に変更

　11月、川崎 東扇島東公園で行われた「平成30年度緊急消
防援助隊関東ブロック合同訓練」を視察。緊急消防援助隊
は、阪神・淡路大震災の教訓を踏まえ、大規模災害時に被災
地の消防力では対応が困難な場合に、知事などの要請により
人命救助活動など、いざという時に他都県同士が援助しあう
仕組みです。2018年４月現在、全国で6,143隊が登録され、
神奈川県では288隊が登録し活動しています。今回の訓練で
は、茨城・栃木・群馬・埼玉・千葉・東京・山梨・長野及び
静岡の援助隊が技術及び指
揮・連携活動能力向上のた
め、毒劇物災害対応訓練や
コンビナート火災消火訓練
など実践的な訓練を行いま
した。いつ来るかわからな
い大規模災害。日頃の準
備・連携の重要性を改めて
認識しました。

石川ひろのり

ボランティア
スタッフ募集

石川ひろのり事務所では 随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説のお手伝いなど
短時間でもかまいません。皆様のご支援とご協力をお待ちしています。 ▼連絡先：TEL 044-455-6611

石川ひろのりの活動報告・委員会質問など詳しくはHPまたはFacebookにてご覧いただけます。
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